

GISA/Robotron

Smart-Energy-Plattform im Fokus

[15.11.2023] Die Weiterentwicklung einer Smart-Energy-Plattform steht im Mittelpunkt einer vertieften Zusammenarbeit der IT-Dienstleister GISA und Robotron.

Der IT-Dienstleister GISA und die Firma Robotron Datenbank-Software bauen ihre langjährige Zusammenarbeit aus. Laut einer Pressemitteilung erweitern die beiden mitteldeutschen Unternehmen ihre Partnerschaft über den Bereich Smart Metering hinaus. Im Mittelpunkt der Zusammenarbeit stehe die Weiterentwicklung der Smart-Energy-Plattform, die als Basis für alle intelligenten digitalen Anwendungen in der Energiewirtschaft dient. Dazu gehören die Gateway-Administration, das Big-Data-Management von Energiedaten sowie die Automatisierung von Steuerungs- und Marktprozessen. Die Plattform soll den gemeinsamen Kunden künftig zusätzlichen Nutzen bieten, darunter Lösungen für die Smartifizierung der Netze, die Digitalisierung der Energiewende und IoT-Anwendungen im Bereich Smart Energy. GISA-Geschäftsführer Heino Feige betont: „Wir sind stolz darauf, unsere langjährige Partnerschaft mit Robotron fortzusetzen und zu vertiefen, um unseren Kunden in der Energiewirtschaft smarte IT-Lösungen für aktuelle und zukünftige Herausforderungen anbieten zu können.“ Robotron-Geschäftsführer Björn Heinemann ergänzt: „Unsere Kunden in der Energiewirtschaft benötigen einen ganzheitlichen Ansatz bei der Leistungserbringung. Deshalb bündeln Robotron als Software-Hersteller und GISA als Plattform- und Cloud-Service-Provider ihr Know-how insbesondere bei energiewirtschaftlichen Fachprozessen sowie bei der Einführung und dem stabilen und sicheren Betrieb von Anwendungen auf der Smart-Energy-Plattform.“

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, GISA, Robotron